
 

 

 

 

 

 

 町では次代を担う子どもたちに視野を広げてもらい、国際感覚を高めてもらう

ため、オリンピックでつながったギリシャ国の古代オリンピア市との交流を教育

分野でも進めていくことを計画し、昨年度末からセンターではギリシャ大使館な

ど関係機関と連携し、ZOOM でのミーティングを重ねてきました。そして、この

たび早くも 6 月から ZOOM での遠隔交流が実現することとなりました!!! しか

も、今年は日本とギリシャの文化観光年という記念すべき年であり、その事業の

一つとして認定もされました。今回も含め、4 回にわたって実施する予定です。

記念すべき一回目は、6 月 12 日（水）16 時から楢葉小学校内のセンターで行

います。今後は多くの保護者や地域住民の皆さんにも次代を築く子どもたちの交

流を見ていただくため、他の地域施設で実施することも計画中です。楢葉の子ど

もたちが世界とつながっていく姿にご期待ください!!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 朝 9 時になると聞こえてくる元気の

いいあいさつと、にこにこ笑顔で入っ

てくる子どもたちの元気いっぱいの姿。

4 月からは、着任したばかりの堺幼児

教育アドバイザーの意見を取り入れ、

あおぞらこども園では、幼児期に重要

な身体作りを効果的に行うため、自由

遊びの場の設定を工夫するとともに、

幼稚部の全ての子どもたちが参加して

朝の体操を始めています。体を動かし

て一日のリズムを作るとともに、毎日

一堂に会することで、一体感も生まれ

ているようです!!! 
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リズムに乗って、みんなノリノリで身体を動かしています。 

 

    

ZOOM を用いた遠隔交流の様子。3.11 に会津美里町と交流学習をしました。 交流予定のオリンピアの子どもたちと楢葉の子どもたち。 



  

 東日本大震災をきっかけに静岡へと移転していた JFA アカデミー女子の皆さんが今年度から楢葉

に戻ってきました!!! 全国から集まった生徒たちは各学年に 7 名。一気に 21 名が増えたわけで

す。これにより一学級の人数も 20 名前後となり、クラスの活気もさらに高まっています!!! アカ

デミーの皆さんには 3年間の中学校生活を通じて、楢葉の魅力をたくさん感じてもらいたいです

ね。そして、楢葉小学校から進学した子どもたちには、全国から親元を離れて自立した生活を送

っているアカデミーの子どもたちとの交流から、楢葉だけでは学べないたくさんのことを学んで

ほしいと思います。地域の皆さんも様々な所でアカデミーの子どもたちと関わることが出てくる

と思います。ぜひ、積極的に関わって頂き、見守っていただきたいと思います。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 毎年内容が高まり、近隣自治体も参考にしている楢葉町のこど

も議会。昨年度からはついにこども議会での提案を、町と学校や

子どもたちとが協働しながら実現させる取り組みもスタートして

おり、具体的に子どもたちの意見を町政に反映させています。ま

さしく国が目指すこどもまんなか社会です。そして今年も今月末

から政策企画課の職員らと町政振興計画について学んだ後、自分

の考えや意見を一人ひとりが提案としてまとめていきます。本番

のこども議会は来月 6 月 20 日（木）の 9 時 30 分から 11 時

30 分まで開催予定!!! 今年もライブ中継します。年々鋭さがまし

ていく子どもたち目線での提案。ぜひみなさん次代の楢葉町を担

う子どもたちの姿をご覧ください。 

 

 

 

 

 

〇 寄付のお願いについて 

 協働センターには毎日、多くの子どもたちが活動しています。皆さんのご自宅に不要になったトランポリンや

レゴブロック、ハンモック、カーペットやソファなどがありましたら、ご連絡いただけるとありがたいです。 

また、読み終わった漫画や、使っていないマジック、のり、画用紙などの文房具もございましたら、ご寄付く

ださい。限られた予算で多くの子どもたちが活動しているため、ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

 

【地域学校協働センターからのお知らせ】 

【お問合せ先】 楢葉町地域学校協働センター（楢葉小学校 1 階）  猿渡 ・ 渡部 

（直通）070 – 7421 – 5156 （教育委員会）0240 – 23 – 5515  kyoudou-n@town.naraha.lg.jp  

 

  

各学級の教室も人でいっぱいになってきました!!! これから毎年 7 人ずつ参加します。パワーアップした中学校が楽しみですね! 

 

前回のこども議会の様子。 

町長ら町幹部と立派に 

やりとりしていまし 

た。 


